

Representantes de Cuba y la Unión Europea sostienen segunda sesión de diálogo sobre derechos humanos



La Habana, 7 junio (RHC)- Representantes de Cuba y la Unión Europea realizaron este lunes en La Habana la segunda sesión del diálogo sobre derechos humanos, guiadas por el interés de propiciar espacios para el intercambio de opiniones.

De acuerdo con una nota oficial de la cancillería cubana, en el encuentro, que da continuidad al primero desarrollado en junio de 2015, en Bruselas, ambas delegaciones evidenciaron el propósito de ampliar el conocimiento de las realidades respectivas y explorar posibilidades de cooperación bilateral y en escenarios multilaterales, en temas en los cuales existen puntos de coincidencia.

Además, precisa en el comunicado el ministerio de Relaciones Exteriores que en la reunión los representantes cubanos y europeos discutieron cuestiones específicas sobre derechos humanos, definidas previamente, vinculadas con el ámbito de los derechos civiles, políticos, económicos, sociales y

culturales.

Asimismo destaca la diplomacia de Cuba que aunque en el diálogo las partes evidenciaron profundas diferencias de posiciones y enfoques en varias cuestiones sustantivas, mantuvieron un tratamiento respetuoso y la voluntad de abordar cualquier tema, con pleno respeto a la igualdad soberana, la independencia, la no injerencia en los respectivos asuntos internos y el carácter recíproco.

Las delegaciones para esta segunda sesión del diálogo estuvieron presididas por el representante especial de la UE para Derechos Humanos, Stavros Lambrinidis, y el director general de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional del Minrex, Pedro Núñez Mosquera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/96001-representantes-de-cuba-y-la-union-europea-sostienen-segunda-sesion-de-dialogo-sobre-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba